



I - Schule

Mittagsverpflegung an der Konrad-Adenauer-Hauptschule

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	22.06.2022	Kenntnisnahme

Die Schülerinnen und Schüler (SuS) der Konrad-Adenauer-Hauptschule (KAH) werden seit 02.05.2022 wieder mit einer warmen Mittagsmahlzeit an den beiden Langtagen (dienstags und donnerstags) verpflegt.

Bisher erfolgte die Verpflegung durch eine Schüler-AG, in der die SuS durch eine Lehrkraft angeleitet wurden eine Mittagsmahlzeit herzustellen. Ergänzend wurde das Team mit einer städtischen Küchenkraft. Aufgrund der veränderten Stundentafel, Personalengpässen im Kollegium aber auch der zwei jährigen Corona Pandemie ist dies nicht mehr möglich.

Seitens Hansestadt Wipperfürth, als neuer Träger der Mensa, konnte als Essenslieferant die Firma Bergischer Genuss aus Engelskirchen gewonnen werden. Als gleichzeitiger Caterer des E.v.B.-Gymnasiums bereitet er seitdem für beide Standorte das Essen im „Cook & Chill“-Verfahren in der Mensaküche des Gymnasiums zu und liefert im Anschluss das Essen in Wärmebehältern in die Mensa der KAH.

Die Ausgabe des Essens und alle damit verbunden Aufgaben erfolgt durch eine städtische Küchenkraft.

Als Bestell- und Abrechnungssystem wird auch an diesem Standort das i-NET-Menue der Fa. Schwarz eingesetzt. Über die internetbasierte Plattform können Eltern und/oder SuS bequem von zu Hause bis 10.00 Uhr am Vortag ihr Essen aus 2 bis 3 Menülinien auswählen und bestellen. Die Abrechnung der Essen zwischen Eltern und Stadt über das genannte System wird ab August ausschließlich digital erfolgen.

Anlage:

Pressemitteilung vom 17.05.2022